

Wirtschaft



VETO GEGEN STEUERPLÄNE

Die WK hat ein Veto eingelegt was die Steuerpläne im Bezug auf Flüssiggas angeht.

Mit 250 Sachen



Die Lokführer der ÖBB müssen bei den Tests mit 250 km/h voll konzentriert sein.

Die ÖBB testen derzeit die neue Unterinntalbahn und fahren dabei mit 250 km/h.

BEZIRK (fh). „Volle Konzentration“ heißt es für die ÖBB-Spezialisten bei den laufenden Testfahrten auf der neuen Unterinntalbahn. In nur vier Minuten düst die Messgarnitur durch den 16 Kilometer langen Tunnel zwischen Stans und Baumkirchen. Eine Leistung, die jedem Formel 1 Rennfahrer zur Ehre gereichen würde. Alle neuen Anlagen werden derzeit erstmals bei einer Höchstgeschwindigkeit von 250 km/h

Foto: ÖBB